

## **KESIMPULAN DAN SARAN**

### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Peran Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Lampung Dalam Pembinaan Organisasi Keolahragaan Pelajar, maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

Dari hasil riset data serta analisis yang dilakukan, bahwa peran Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Lampung ialah sebagai pendukung dan fasilitator yang cukup optimal. Terlihat pada prestasi para atlet pelajar binaan Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Lampung yang bekerjasama dengan BAPOPSI (Badan Pembina Olahraga Pelajar Seluruh Indonesia) Provinsi Lampung yang semakin meningkat di tiap pertandingan. Sedangkan dalam bentuk fasilitas, Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Lampung memberi dukungan melalui fasilitas fisik yaitu alat-alat olahraga dan fasilitas non fisik yaitu tenaga pelatih dan guru olahraga. Selain fasilitas yang diberikan, DISPORA Provinsi Lampung juga memberikan uang insentif kepada pelatih dan asisten pelatih klub / Kelompok Olahraga Pelajar (KOP). Namun dukungan dan fasilitas yang dilakukan oleh DISPORA Provinsi Lampung kurang efektif dikarenakan terbatasnya kemampuan Pemerintah Daerah terhadap pendanaan olahraga dan sistem pembinaan belum terarah.

## 5.2 Saran

Adapun saran yang dapat disampaikan :

1. Sebaiknya kerja sama antara Dinas Pemuda dan Olahraga Provinsi Lampung dengan Dinas Pemuda dan Olahraga Kabupaten / Kota ditingkatkan lagi dalam hal menjaring bibit-bibit atlet yang berprestasi, sehingga para atlet daerah mampu mengangkat nama daerah asalnya lebih tinggi lagi di ajang olahraga pelajar nasional.
2. Perlu adanya perhatian dari pemerintah dalam hal bantuan fasilitas olahraga seperti sarana-prasarana dan tenaga pelatih / guru olahraga. Hal ini dimaksudkan agar mampu meningkatkan kualitas dan kuantitas atlet binaan serta menumbuhkembangkan minat, aspirasi, dan partisipasi masyarakat terhadap kegiatan keolahragaan.
3. Hendaknya pembinaan dalam cabang olahraga yang kurang berprestasi dapat lebih difokuskan, agar prestasi yang diraih oleh para atlet dapat sama rata bukan hanya cabang-cabang olahraga unggulan saja yang mampu meraih prestasi.